

2 Schulklassen im Naschgarten

17.05. und 27.05 2019

Die 4. Klasse von Herrn Schmid und die 4. Klasse von Frau Wüest verlagerten den Unterricht an diesen zwei Tagen im Mai jeweils von 13.30 h– 15.00 h in den Naschgarten.

Die Schüler erhielten eine kurze Lektion über die Wildbienen und die Neophyten.

Danach wurde im ganzen Naschgarten und Bachbereich das unerwünschte Berufkraut ausgerissen und entsorgt.



Berufkraut

Es wurden auch Bachsteine mit Schilf aufgefüllt, die den Wildbienen als Nisthilfe dienen. Für die Eidechsen wurde das Biotop mit Steinhaufen verbessert.

